



Traurig nehmen wir Abschied
von unserem Freund, Pfeifer und Alt-Obmann

Werner Meier-Saladin

1948 – 2021

Während 57 Jahren war Werni eine Stütze unseres Vereins, seit 1991 bei der Märtpplatz-Clique, die Alte. Er war ein sehr engagierter und treuer Märtpplätzer, quer durch unsere Sektionen, 1994–2000 als Obmann der Jungen Garde, 2002 bis 2013 als Obmann der Alten Garde und als seine heimtückische Krankheit begann, wirkte er weiter als Vize bis 2017. Er war ein Macher und so auch Baumeister unserer Kooperation mit den BMG-Runzle. Seine Beliebtheit verdankt er seiner sehr gewinnenden, natürlichen Art; diese konnte begeistern und bewegen. Wir verlieren einen über die Jahre aktiven Pfeifer. Seine Krankheit reisst ihn aus unseren Reihen, wo er bis zuletzt aktiv an der Fasnacht und dem Cliquenleben teilnahm. Nicht nur wir verlieren einen lieben Freund, nein, die Fasnachtsfamilie verliert einen grossen Mitstreiter. Wir werden seine frohe Art und seine gehaltvollen Reden sowie seinen Witz und sein herzliches Wesen in bester Erinnerung behalten, Werni, Du fehlst.

Wir entbieten seinen Angehörigen unsere tief empfundene Anteilnahme.

Märtpplatz-Clique Basel 1923
Dr Stamm, Die Alte und Die Junge

Eine Abdankung findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.